

425. LO QUE HIZO UN MEDICO

<402128>Mateo 20:28.

Un padre fue a visitar a su hijo, quien era médico en una gran ciudad. Después de las saluciones usuales, el padre dijo al hijo: —Hijo, ¿cómo va tu negocio? —No muy bien, papá —fue la respuesta.

En esa misma tarde el padre acompañó a su hijo a una clínica donde el médico donaba sus servicios una tarde cada semana. Veinticinco personas desafortunadas, pobres, recibieron los servicios del médico uno por uno.

Cuando el último había recibido un tratamiento y la puerta fue cerrada, el padre dijo: —Hijo, ¿no me dijiste esta mañana que no anda bien tu negocio? Si yo pudiera ayudar a veinticinco personas en un mes consideraría que mi vida servía para algo.

—Pues sí, papá, estoy ayudando a otros; pero no estoy ganando mucho dinero.

—¡Dinero! —exclamó el padre—, ¿qué vale el dinero comparado con el privilegio de ayudar a nuestros prójimos?